

作品展に出品しました

11月16日（土）、17日（日）に開催された作品展に西町町内会として出品しました。

これまで、箕浦隆前西町町内会長（前学区長）が中心となり、ほぼ毎年作品展に出品して来ましたが、今年は箕浦前町内会長引退後、初めての作品作りとなりました。

事前に参加希望者を募集し、10月20日（日）、西町公民館で缶バッジ作成に取り組みました。

作ってみると、面白く、思ったよりきれいにできるため、多くの方が、当初予定の数より多くの缶バッジを作成しました。

また、作品展に出品した缶バッジへの反響も大きく、西町の缶バッジ作品を見たある人（団体）が、その団体でも作りたいということで、作り方を熱心に聞いていました。

話は変わりますが、今年の作品展は10周年という記念すべき作品展になるということで、昨年6月、箕浦前学区長が、10周年を記念すべきものを出品したいということで、『平針の歴史を探る会』を立ち上げ、9人で作業を開始しました。

1年以上かけ平針の歴史を調べ、パワーポイントで発表しました。

30分以上の作品でしたが、多くの方に見ていただき、喜んでいただきました。

最後に、箕浦隆前学区長は、令和6年11月10日永眠されたことを報告するとともに、謹んでご冥福をお祈りします。

なお、このような回覧板資料等は平針学区ホームページ内の町内会専用ページ（パスワード：hirabari）に掲載していますので、ご覧いただきたいと思います（このホームページも箕浦前学区長の努力により立ち上げられたものです）。



